

平成30年5月16日

保護者各位

下郷町立旭田小学校長 遠藤 修一

## 熊に関するお知らせ

新緑の候、保護者の皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、町防災無線や本校連絡メールでお知らせがあったとおり、昨日夕方と今朝の2回にわたり、身近な場所で熊が目撃されました。今のところ被害には及んでいませんが、まだ熊は確保されていませんので、児童の登下校や放課後の活動が心配です。

そこで、本日、児童には下記のことを指導いたしました。熊に勝つことはできませんが、熊を寄せ付けない方法を知り、熊を見かけたときにどう行動すればいいかを考えていきたいと思えます。ご家庭においても、熊に関する話題を挙げていただければ幸いです。どうぞご協力をお願いいたします。

記



- 1 遠くにいる熊を発見したときは、あわてずにそっと立ち去る。
- 2 熊を見つけても、大声でさけんだり石などを投げつけたりしない。
- 3 近くに熊がいたときは、熊から目をはなさないようにして、ゆっくり後ずさりする。木の影に移動すれば、熊の突進を防ぐことができる。
- 4 背中を見せて逃げると熊は襲ってくることもあるので、走って逃げない。
- 5 熊に人がいることを知らせるために、熊鈴や防犯ブザー、笛などの音が出るものを身に付ける。

→学校に保管してあった笛を、登校班の班長等に配付しました。

※裏面には、福島県自然保護課からの「クマ注意」のチラシを載せました。

(事務担当 教頭 阿久津 67-2328)